



Defibrillator für Königsgarten gespendet

Essenbach. „Wir freuen uns sehr darüber, dass wir dank der großzügigen Spende der Sparkasse in Höhe von 500 Euro einen Defibrillator im Königsgarten (Betreutes Wohnen) bereitstellen können“, so die Geschäftsführerin der Sozialstation, Anneliese Schwaiger (links). Das lebensrettende Gerät steht direkt am Eingang Lärchenstraße 6, vor dem Betreuungsdienst der Sozialstation. Der Defibrillator

steht damit nicht nur den Bewohnern des Königsgartens, sondern auch anderen Bürgern zur Verfügung, die in eine Notsituation geraten sollten. „Dank des günstigen Geräte-Kaufs über die Björn Steiger Stiftung konnte die Sozialstation den dann noch fehlenden Betrag zum Kaufpreis aus eigenen Mitteln beisteuern“, ergänzt Mandy Krech (rechts), Pflegedienstleiterin der Sozialstation. „Damit bringt sich

die Sozialstation zusätzlich zu ihrer täglichen Betreuungsleistung auch mit dieser lebensrettenden Maßnahme ein und beweist gesellschaftliches Engagement“, so die Sozialpädagogin im Betreuungsdienst, Anita Hobmeier (2.v.r.). Für die Sparkasse war bei der Übergabe des Defibrillators Geschäftsstellenleiter Manfred Schmidt vor Ort, der sich bei der Sozialstation und ihren Mitarbeitern für deren Einsatz bedankte.